



SEAT Wettbewerb „Top Service People“

## Zwei Weltmeister-Titel für das deutsche SEAT Team

- Michael Berger vom Autohaus van Kolck bester SEAT „Karosseriebauer“
- Uwe Fischer vom MGS Autozentrum gewinnt Kategorie „Lackierer“

Weiterstadt, 27. März 2012 – 85 Teilnehmer aus 26 Ländern haben sich für das Finale des 13. internationalen SEAT Wettbewerbs „Top Service People“ qualifizieren können, jetzt wurden in Sitges (Spanien) die SEAT Weltmeister ermittelt. In diesem Jahr hat es das deutsche SEAT Team gleich zwei Mal ganz oben auf das Siebertreppchen geschafft: Bereits das zweite Jahr in Folge siegte Michael Berger vom Autohaus van Kolck aus Dohna in der Kategorie „Karosseriebauer“. Und nach einem hervorragenden dritten Platz im vergangenen Jahr holte Uwe Fischer vom MGS Autozentrum aus Wunsiedel jetzt den Weltmeister-Titel in der Kategorie „Lackierer“.

Die Finalrunde des internationalen SEAT Wettbewerbs erfolgte in sechs Kategorien: „Karosseriebauer“, „Lackierer“, „Mechaniker/Elektriker“, „Serviceberater“, „Serviceleiter“ sowie „Teiledienstleister“. Nach der theoretischen Prüfung mussten die Kandidaten im Praxis-Test beweisen, dass sie ihr Metier beherrschen. So galt es beispielsweise, am Fahrzeug eingebaute Fehler vor der Kundenauslieferung zu entdecken, Fehlfunktionen präzise zu diagnostizieren oder farbecht, schnell und perfekt mit einer möglichst bedarfsgerecht angemischten Farbe nachzulackieren.

Weitere Informationen:

Melanie Stöckl

Leiterin Kommunikation

Telefon: 0 61 50/1855 450

E-Mail: [melanie.stoeckl@seat.de](mailto:melanie.stoeckl@seat.de)

<http://presseclub.seat.de>